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ATA Nº 05/2022. Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, 1 

realizou-se a reunião ordinária com os membros do Conselho de 2 

Acompanhamento e Controle social do FUNDEB. Primeiramente o presidente 3 

Genilton Maneira inicia dando as boas vindas, e a secretária leu as atas 4 

anteriores para aprovação; e Genilton ressalta que a prestação de contas da 5 

APAE com o aval da controladora Irailce Machado, será posteriormente colocado 6 

para apreciação dos conselheiros do CACS. Após, foi passado a palavra para a 7 

Joby Ayub, que explanou sobre o relatório resumido da execução orçamentária 8 

do demonstrativo das receitas e despesas com manutenção e desenvolvimento 9 

do ensino MDE – orçamento fiscal e da seguridade social, de janeiro a abril de 10 

2022, bimestre março a abril, o qual é o sistema próprio do Tribunal de Contas. 11 

Primeiramente foi explanado sobre a receita resultante de impostos, do 25% e 12 

do 20% do FUNDEB, com a tabela em anexo, no segundo quadro relata sobre o 13 

quadro do demonstrativo que é do FUNDEB;  o terceiro é sobre o superávit, na 14 

segunda folha demonstra as despesas com os profissionais da educação, no 15 

próximo quadro é o aporte para as aposentadorias e o próprio sistema calcula 16 

para o município contribuir para essa questão; o próximo quadro é das despesas 17 

custeadas com receitas do fundeb recebidas no exercício; no próximo os outros 18 

indicadores, despesas com manutenção e desenvolvimento do ensino e as 19 

receitas adicionais para o financiamento do ensino, outras despesas com 20 

educação e o total geral das despesas da educação, e finaliza com o controle da 21 

disponibilidade financeira e conciliação bancária. Ressalta que esse relatório é 22 

publicado para a verificação pública, os empenhos liquidados nas fontes 101 e 23 

102, os recursos se resumem em folha de pagamento, transporte escolar e a 24 

subvenção da APAE. Ela enaltece que está à disposição para sanar dúvidas e 25 

ela explica algumas aposentadorias e os desdobramentos. A conselheira Deise 26 

pediu maiores explicações sobre a discrepância de valores entre a verba federal 27 

destinada ao PNATE e os empenhos com transporte escolar citados no relatório 28 

demonstrativo para empresas citadas. A técnica Joby explicou que outras fontes 29 

de renda são disponibilizadas pelo Estado e pelo Município para suprir as 30 

despesas com transporte, mas que a verba é realmente insuficiente. A 31 

conselheira ainda sugeriu que os conselheiros buscassem os meios que foram 32 

orientados na formação que aconteceu no dia 22, para solicitar mais verbas em 33 

apoio à administração municipal. A conselheira Sonia questionou como são 34 
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disponibilizadas verbas para reformas em escolas, se são oriundas do FUNDEB 35 

ou outros recursos. A técnica explicou que a educação é mantida por três fontes 36 

FUNDEB (101 e 102), receita do município (25%) e recursos que chegam ao 37 

município pelo governo estadual e federal, que podem ser aplicados de acordo 38 

com as necessidades. A técnica explicou que os relatórios são de 39 

acompanhamento e que o relatório final acontece ao final do ano. Terminadas 40 

as dúvidas, encerro a presente ata que vai assinada por mim, e os demais 41 

conselheiros presentes assinaram o livro de presença.  42 


